

Funcionarios modelos.

RECAUDADORES Y AGENTES

En nuestro último número, refiriéndonos a la actuación acertadísima del actual Recaudador de Contribuciones de la provincia, don Gregorio Martínez Martínez, hacíamos alusión a la pericia del personal a sus órdenes, pericia que, ahora, en ocasión de las liquidaciones generales de fin de año, vemos suficientemente demostrada.

Bien es verdad que, dicho personal, en lo que a las oficinas de la capital respecta, se halla integrado por legítimos especializados en la materia individuos de amplios conocimientos recaudatorios, que, desempeñando cargos similares en épocas anteriores, adquirieron una práctica tan evidente, que, esa misma práctica viene a redundar en efectivo beneficio del Tesoro de la Nación.

Personas como, don Luis Anton Requejo, Interventor apoderado de estas oficinas recaudatorias, alma de todas cuantas acertadas operaciones se llevan a cabo día por día, quien cuenta para su más efectiva cooperación con funcionarios competentísimos tales como, don Juan de la Guardia, Jefe del Negociado de ejecutiva, y los auxiliares, D. Antonio Bernabeu Rico, don José Morcillo Marín y don Juan Lopez Sanchez, en cuanto afecta al negociado de referencia así como, don Cipriano Iniestola y don Diego Lopez Sanchez, en cuanto al negociado de voluntaria respecta, todos personas de amplios conocimientos en la materia y de una buena fé suficientemente probada durante los tres años que vienen desempeñando sus difíciles cometidos en las oficinas de esta central recaudatoria, contribuyen por igual a la defensa de los intereses del Erario, a más de ser particularmente unos funcionarios ideales en sus relaciones para con el público, que se hace lenguas de las atenciones y deferencias que se le tiene sin distinción de clases ni categorías.

Al unisono con tan extraordinarios servidores de la recaudación, marchan los recaudadores auxiliares de las diferentes zonas de la provincia, los cuales rinden ahora, en ocasión de últimos de año, las cuentas de las importantes recaudaciones que se les confiarán, servicios importantísimos a cargo de los señores, don Antonio Selva y don Luis Lopez R. Morán, afectos a la recaudación de la zona de Pechina; don José Callejón, a la de Berja; don Francisco Navarro y don José García, a la de Canjayar; don Juan Godoy, a la de Gergal; don Juan Guirado a la de Huerca Overa; don José Guirado a la de Cuevas y Purchena; don José Rosa, a la de Sorbas, y don Francisco Martínez Acosta a la zona recaudatoria de Velez Rubio.

Con el concurso de tan valiosos elementos no podía menos de esperarse una honrada al par que fructífera actuación; elementos tan extraordinarios que revelan el exquisito tacto y vista perpicáz del recaudador efectivo señor Martínez, a quien el Tesoro debe agradecer la seguridad de la efectiva defensa de sus más sagrados intereses.

Todos los referidos funcionarios han contribuido con toda su fé y por cuantos medios legales tuvieron a su alcance, a que el total de la recaudación anual haya superado en varios centenares de miles de pesetas a las anteriores acostumbradas recaudaciones, especialmente en la voluntaria, en cuya cobranza han venido empleando un método de persuasión al que ya no estábamos acostumbrados.

Felicitemos sinceramente a todos estos fieles e idoneos servidores del Estado, y les alentamos a continuar por el honroso camino que hubieron de seguir durante el curso del año que finiquita.

Es indiscutible para tomar cerveza hay que concurrir a la
"CERVECERIA MODERNA" de Bernardo Castillo, Principe, 35.

¡PROBAD Y OS CONVENCEREIS!